

Puppen einander gegenüberlagen, auf jeder Seite ein Köpfchen. Darüber freute sich auch das kleine Lieschen sehr und beide Mädchen gingen recht vergnügt zu Bett.

Die Schreipuppe.

Neben dem kleinen Häuschen steht ein großes Haus, es ist der blaue Stern, in dem Gretchens Frau Bathe wohnt. Der blaue Stern ist ein Gasthaus, in welchem stets viele Fuhrleute einkehren, es stehen zuweilen drei, vier hochaufgepackte Wagen vor der Thür; die Pferde werden nämlich hier losgespannt, in den Stall geführt und gefüttert, die Fuhrleute gehen in die Gaststube und werden auch bewirthet, nicht mit Heu und Hafer, aber mit Suppe, Fleisch, Kartoffeln, Kaffee u. s. w., die Gäste können bestellen, was sie genießen wollen, wenn sie nur Geld haben es zu bezahlen. Die Frau Bathe ist die Gastwirthin, sie steht den ganzen Tag in der Küche und kocht, sie hat zwar auch eine Magd, welche ihr helfen muß; aber die Wirthin selbst muß beim Kochen das Beste thun.